平成28年度「市長への手紙」ご意見・ご提案

	・20 子枫」 こ思兄・こ近条
ご意見・ご提案(主旨)	回答(主旨)
社会保障費の増加による国の借金を減らすため、市役所などに募金箱を設置したらどうか。	
防災行政無線による教育委員会からの定時時刻放送中の「市民の皆さん」は、「市民の皆様」というべきではないか。	
椎名輪業(新堀)から宇井軌道(今泉)の先までの道路は、雨水がたまり、道がガタガタ。どうにかならないか。	車両の円滑な走行を確保するため、優先的に補 修する区間を検討し、境界確定を行ってから道路 舗装します。
八日市場駅南の大利根用水のところを、 市民の寄付により花モモやツツジなどを植 えて、散歩道にしたり、花街道にしたらど うか。	ご提言内容を施設管理をしている千葉県大利根 土地改良区へ伝えたところ、大利根用水沿接道路 敷地に花木を植栽すると、水路浚渫や改修工事の 際に不具合を生じるため希望には沿えないとのこ とでした。また、開渠式用排水路のパイプライン 転換は、施設管理上不都合があるため、今後も予 定がないとのことでした。
テレビ撮影が市内であっても市などから のお知らせがない。なぜ広報しないのか。	市が協力し撮影に至った場合は、「匝瑳市」の テロップを入れてもらうことを依頼するととも に、撮影について市民の皆さんへの周知が可能か を必ず確認しますが、多くの場合、撮影周知につ いては製作会社から許可されません。周知可能な 場合は、広報等を活用し、お知らせしています。
	朝市は毎週日曜日、市役所南側駐車場(ほかの行事で使用できない場合は会場を変更)で30分間ほど開かれています。また、軽トラ市については、そうさ観光物産センター匝りの里の運営母体であるNPO法人匝瑳市観光物産協会の会員として朝市組合も加入していますので、匝りの里で実施できるように市としても働きかけていきます。

平成28年度「市長への手紙」ご意見・ご提案

	、07十八」こ总允・こ灰糸
ご意見・ご提案(主旨)	回答 (主旨)
個人が催事などで市役所駐車場を借りることはできるか。	市役所駐車場で催し物等を行う場合は「市庁舎管理規則」に基づき利用を許可することとありません。許可できる内容は、物品の販売、その他これに類する行為において、使用の目的若しくは内容が市の事務の遂行を妨げず、かつ、秩序維持又は災害の防止に支障がないと認められるものに支障がないと認められるものに支管がないと記す。 手続きについては、開催の目的、内容、日時等書きについただきます。 手続きについただきます。 また、ご利用にあたりましては、「匝瑳市使用料、手数料、占用料等条例」による使用料が発生します。
健康マイレージに取り組んでいる。巡回 ラジオ体操を誘致してさざんか広場や、ふ れあい公園で実施してほしい。	NHK巡回ラジオ体操を主催する「かんぽ生命」及び今年度実施の流山市によりますと、このイベントの経費は基本的に当該市の負担とのこと
	でした。 健康意識を図ることができるイベントとは考えるものの、この経費にかかる事業効果としては薄いと考えましたので、巡回ラジオ体操の誘致は行わないこととしました。
床」の土地は屋敷裏に1.5 m幅くらいの 道がある。家を解体すると新築できず、空	除き、原則として、幅員4m以上の道路に敷地が 2m以上接していなければ建築ができないとされ
学校卒業後の仕事、働く場所をつくって ほしい。働く場所がないので、毎年、卒業 生の数だけ人口が減る。	ご提言いただいた件については、まずは、地元企業と地元高校卒業後の就職のマッチと連携したけ事説明会を実施します。これは、みどり工業団地で操業する企業からなる「みどり来団地で操業する企業からなるが、が、ででは、などのマッチングがらまくいかない」とのマッチングがらまくいかない」とのです。また、新な屋用創出のため、企業誘致奨励制度の周知に努め、企業誘致奨励制度の周知に努め、企業誘致奨励制度の周知に努め、企業誘致奨励制度の周知に努め、企業誘致奨励制度の周知に努め、企業誘致受励制度の周知に努め、企業誘致受励制度の周知に努め、企業誘致受励制度の周知に努め、企業活致受励制度の周知に努め、企業活致受励制度の周知に努め、企業活致受励制度の周知に対して、表記を受けませ、企業にとってよりを表記を表記を表記を表記を表記を表記を表記を表記を表記を表記を表記を表記を表記を

平成28年度「市長への手紙」ご意見・ご提案

	・00 子枫」 こ思兄・こ近条
ご意見・ご提案(主旨)	回答(主旨)
市内循環バスを共興→野栄→八日市場と 循環させてほしい。	市内循環バスは運転免許証を持たない学生や高齢者などの日常交通手段として運行しています。 ご要望の循環にするために現在共興地区を運行している平和・共興循環を野田・栄地区方面に向かわせた場合、運行距離が延長となり、駅や市民病院等へ向かう方は、野田・栄地区を経由する分、大幅に乗車時間が増加しますので、ご要望を満たすことは困難な状況です。野栄総合支所に経由させる場合も同様です。
八日市場公民館・図書館北側駐車場の外 灯は夜間、全部消灯となる。例えば地震で 避難するにも、あの暗さの中では危険が伴 う。夜間でも、数個点灯願いたい。	摘のとおり、消灯後は駐車場全体が暗くなってし
毎朝、何年にもわたり、八日市場小学校 の子供達の安全のため、自ら進んで交通整 理をしている方へ、市長から感謝状を贈呈 してほしい。	
八日市場一中隣の市営球場の外側にあるベンチ2台のうち、1台が壊れ台だけが 残っている。板をつけて座れるようにして ほしい。	けていて座るには危険ですので、2台とも修繕を
検査費用の助成を、匝瑳市民病院以外での	市民病院では、国民健康保険と後期高齢者医療制度の市民被保険者の方には、ぜひ市民病院で人間ドックを受検していただきたいとの意向です。 市としましては、直診病院である市民病院の経営に貢献したいので、当面の間、現在の内容で実施したいと考えています。
問い合わせへの市職員対応について、善 処を希望する。	職員の対応により不快な思いをさせてしまいましたこと、深くおわび申し上げます。 今後このようなことがないよう職員に対する指導、教育を徹底し、市民の皆様に信頼される行政 運営と市民サービスの向上に努めます。